

## **Rue Edouard Vaillant: nous alertons sur un besoin de concertation avec les habitants et un éventuel risque financier.**

Au conseil municipal du 15 mars, la maire a souhaité acquérir auprès du département le tronçon de la rue Edouard Vaillant allant du Grand Cerf à la rue Jean Jaurès.

Ce transfert de propriété se fera à la ville en l'état, pour 30 €/m<sup>2</sup> versé par le département pour la rénover, soit 245 000€.

Dans quel état est la structure de cette voirie vieillissante? Les services du Département nous ont confirmé l'absence de diagnostic contrairement à ce qui a été affirmé au Conseil municipal. Personne n'acquière à l'aveugle dans la vraie vie! C'est même risqué, quelles que soient les motivations.

Une concertation des habitants sur cette rue et les nombreux projets urbains à venir s'impose!